
質 問 順 位 ４ 質 問 者 小 野 保 之 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．福祉行政 １．中央老人福祉センターについ

て

１．昭和56年に建築後38年が経過し、老朽化が深刻になっています。

老朽化はどの施設においても避けることはできないことは理解し

ています。

市老連は現在23クラブ、約800名の会員により健康で元気に活動

や交流をしています。元気な高齢者は地域の活性化や子どもたちの

健全育成にもつながっています。老人クラブの重要性は理解されて

いるのか伺います。

また、市で整備してきた施設の維持管理が難しいから、同じ機能

を持つ施設との集約化、複合化を検討すると言われているが、中央

老人福祉センターについて、市としてのこれからの方針はどう考え

ているのか、市長に伺う。

２．百年記念塔 １．北電公園内の百年記念塔につ

いて

１．高額な金額をつぎ込んで、一時は滝川の観光名所であった施設で

したが、近年老朽化により、側壁や基礎部分のコンクリートの剥離

が見受けられ、上層にはガラスもあり、落下の危険も考えられます。

少年野球や散歩を楽しむ人、冬季には歩くスキーやチューブ遊びを

楽しむなど多くの市民が北電公園を利用しています。

すぐに利用されない施設がこのままの状態が続くと安全面から

考えると早急な対応が必要だと思います。いろいろと課題があると

思うが、処分に取り組む姿勢が重要だと思うが、市長の考えを伺う。

３．教育行政 １．文化センターについて １．文化センターの渡り廊下について、いろいろな催し物、行事等に

行くことがありますが、以前から指摘され、耐震強度の不足等によ

り危険のため通行不能としており、使用者の立場になると不便極ま

りないが、いつまでこの状況を続けるのか、また対策は考えている

のか伺う。
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２．文化センターのステージについて、ステージの床が老朽化により

傷みが目立ち幾らかの補修はしているが、使用者の苦情も聞いてい

る。一向に改善されていない。ヒノキ材が使用されているようだが、

現在では新木材も開発されており、部分改修等の検討が必要と思う

が、考えを伺う。

２．ＳＬ展示場について １．現在では貴重な展示物になりましたが、反面、管理に苦慮する物

にもなりつつあります。管理についてはＳＬ愛好会が毎年苦労して

作業しています。会員も高齢化でシートの脱着や秋には枯葉の除去

等重荷になっています。会員減少や少ない予算での管理は、これか

ら先を考えると存続が難しくなると考えます。

そこで他市でも見受けられますが、カーテンシート方式にできな

いか、負担の減少にもなり良策と思います。施設の存続もあること

から、ぜひ考えていただきたいと思うが、考えを伺う。
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